

Questions and Answers / Questions et Réponses

No./N°

4

Project Description / Description de projet		
Acquisition of High-Speed Cameras and Accessories		
Acquisition de caméras haute vitesse et d'accessoires		
Solicitation No./ N° de sollicitation	Departmental Representative / Représentant Ministériel	Date
24-58013	Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	Mai 8 , 2024 8 mai 2024
Notice:		Avis:
This Q&A shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the Request for Proposals (RFP).		Cet Q&R fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la demande de propositions (DDP).

*Le français suit

Q1. Addendum #2 has added the AF-S Nikkor 70-200mm F2.8E FL ED VR lens and mention that this lens needs to have the AOS C to F - AF adapter with manual f-stop for each camera. Will you accept alternative brands of C to F - AF adapter with manual f-stop for these two lenses?

A1. No alternative brands of C to F - AF adapter with manual f-stop for these two lenses will be accepted.

=====

Q1. L'addenda n°2 a ajouté l'objectif AF-S Nikkor 70-200mm F2.8E FL ED VR et mentionne que cet objectif doit être équipé de l'adaptateur AOS C vers F - AF avec un diaphragme manuel pour chaque appareil. Acceptez-vous d'autres marques d'adaptateurs C à F - AF avec un diaphragme manuel pour ces deux objectifs ?

R1. Aucune autre marque d'adaptateur C vers F - AF avec diaphragme manuel pour ces deux objectifs ne sera acceptée.